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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 26 
DE JULHO DE 2021 

Aos vinte seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um 
(26/07/2021), reunião Extraordinária do Conselho Fiscal, os sócios 
proprietários eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para 
atendimento ao Edital de Convocação de 20/07/2021, enviado através de 
grupo criado no aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do 
aplicativo de mensagens whatsapp, em vista das suspensões de 
aglomerações em virtude da pandemia do Covid 19, para cumprimento 
da seguinte Ordem do Dia constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani 
Futebol Clube para a 26ª - VIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO - ORDINÁRIA - 
DO CONSELHO FISCAL, para o dia 26 de Julho de 2021 a partir das 
08:00 as 18:00 através do aplicativo Whatsapp, por conta da pandemia. 
Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Encaminhamentos a CED 
2 - Novo funcionário da contabilidade 
3 - Divisão de tarefas 
4 – Ressalvas do balanço   
5 – Pagamentos de tributos 
6 – Risco de desestabilização financeiras em 2021 
 
Campinas, 20 de Julho de 2021 
 
[10:35, 26/07/2021] Fábio Araújo: Olá pessoal, bom dia, vou abrindo a 
reunião e vou mandar as informações aqui e podemos ir comentando e 
discutindo os itens ao longo do dia. Desculpem a demora na abertura, fui 
ao médico que atrasou e só consegui parar com o computador agora. 
[10:35, 26/07/2021] Fábio Araújo: 1 - Sobre os encaminhamentos a 
CED, fiz aqueles 2 em que tratamos na última reunião (sobre o atraso 
das DF´s e os problemas judiciais que estão tendo problema com a 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

        GUARANI FUTEBOL CLUBE 
     CAMPEÃO BRASILEIRO DE 1978 

GUARANI FUTEBOL CLUBE 
guarani@guaranifc.com.br – www.guaranifc.com.br 

Av. Imperatriz Dona Teresa Cristina, 11 – Jardim 

integralização do direito de imagem no salário), fora isso, temos outros 
encaminhamentos que foram feitos, mas ainda sem resposta e vou pedir 
que a CED nos passe um relatório de como está o andamento de todas as 
ações. 
[10:35, 26/07/2021] Fábio Araújo: 2 – O funcionário novo já está há 
quase 1 mês na empresa de contabilidade, em treinamento do sistema e 
já fazendo o cadastramento das finanças do clube dos primeiros 6 meses. 
Ainda não tive a oportunidade de conhece-lo, mas falei com o dono da 
empresa de contabilidade que me disse que estava em evolução. 
[10:36, 26/07/2021] Fábio Araújo: 3 – Divisão de tarefas. 
O Ricardo já estava com a parte de contratos. 
 
Eu e a Cris estávamos com a conferência de documentos do caixa interno 
e extratos bancários 
 
Eu também estava com a parte de lançamento contábeis, em que o 
Maurício acho que se disponibiliza a acompanhar como ele havia dito. 
 
Eu também estou com a atualização da área da transparência e rating 
integra. 
 
O clube deve contratar empresa para correção dos impostos de anos 
anteriores (2014 a 2019) e para refazer o imobilizado. Neste último, 
recebemos um orçamento de R$ 17 mil, de empresa indicada pela 
empresa de contabilidade, que refaria todo o imobilizado do clube, que é 
uma das ressalvas do balanço. O tempo estimado é de 4 meses de 
trabalho. Nestes 2 casos acredito que nem precisemos indicar… 
[10:37, 26/07/2021] Fábio Araújo: 4 – Sobre as ressalvas do balanço: 
No caso dos empréstimos, já acertei com as 2 pessoas que ainda tem 
empréstimos, além do presidente, sobre as taxas de juros e valores 
corrigidos para o ano que vem, sendo certo que em Janeiro já teríamos 
as cartas confirmando os saldos e matando a ressalva. 
 
Sobre a carta dos advogados sobre todos os processos do clube, também 
já temos o modelo pronto, em que necessita incluir apenas as alterações 
ocorridas ao longo do ano e inclusões (que foram poucas), acredito que 
em Fevereiro possamos ter isso finalizado, já que janeiro são as férias 
forenses. 
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Sobre bloqueios judiciais, é um trabalho conjunto do departamento 
financeiro (que tem esta informação fácil), juntamente com a carta dos 
advogados. Também há a parte de valores b… 
[10:37, 26/07/2021] Fábio Araújo: 5 – Como sabido, o clube não vem 
arcando com o pagamento dos tributos, que inclusive já foi alvo de 
pedidos e observações deste conselho fiscal em outras oportunidades. 
Apesar de constar do orçamento de 2020 e 2021, não foram pagos 
novamente. Acredito que devemos pedir que para 2022 estes valores 
estejam obrigatórios na previsão e que se houver uma venda de atleta 
com valor elevado, cobrar que parte seja usada para acertar esta questão 
do ano de 2021 pelo menos. 
[10:37, 26/07/2021] Fábio Araújo: 6 - Sobre a parte financeira do clube. 
Há 1 ano e meio os salários começaram a ser pagos em dia ou com muito 
pouco atraso, porém, caso não fossem concretizadas vendas de atletas 
(estimadas em 5 milhões pelo CA) e que até o momento não houve 
nenhuma, mesmo com os patrocínios a mais, o clube começa a ter um 
momento mais delicado financeiramente falando. 
 
A janela para o exterior abre agora dia 01/08 e fecha no dia 31/08, 
podendo neste intervalo ter uma chance superior de venda de atletas 
com direitos federativos no clube ou até mesmo de fora (caso Gabriel 
menino). Casa haja alguma venda, irá equilibrar bem as contas, mas até 
esta venda sair, o clube estará com direitos de imagem em atraso. 
 
Além disso, as 4 vitórias seguidas, geraram um belo custo de bichos (s… 
[10:42, 26/07/2021] Maurício Capello: Quanto ao acompanhamento dos 
lançamentos contábeis, por mim tudo certo. Gostaria de saber quando 
que a funcionária irá Começar a trabalhar efetivamente dentro do 
Guarani, para começar a acompanhar os trabalhos? 
[10:42, 26/07/2021] Fábio Araújo: Ja vou pedir a informação 
[10:42, 26/07/2021] Maurício Capello: Ok 
[10:44, 26/07/2021] Maurício Capello: O Jogador Davó vai ficar a 
disposição do Guarani até o final do Campeonato Brasileiro? 
[10:47, 26/07/2021] Maurício Capello: Vi acima que talvez ele saia 
[10:47, 26/07/2021] Fábio Araújo: Já saiu 
[10:47, 26/07/2021] Fábio Araújo: Foi o último jogo dele 
[10:48, 26/07/2021] Maurício Capello: Ele ganhava quanto? 
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[10:49, 26/07/2021] Maurício Capello: Veio de Graça, apenas a custo do 
salário 
[10:52, 26/07/2021] Maurício Capello: Acho que ele éra um dos maiores 
salários 
[10:52, 26/07/2021] Fábio Araújo: O contrato inicial de 3 meses a gente 
pagava 50% do salário. 35 mil. 
 
Depois do paulista outros clubes queriam, o Corinthians deixou se 
pagassemos 100%. 
 
Ele ainda recebeu oferta de clubes da A que pagariam o dobro do salário, 
mas conseguiu manter. 
 
E agora veio uma proposta de empréstimo com opção de compra e o 
Corinthians liberou. A gente tem 20%. Se vender, ganharemos uma 
parte. 
[10:52, 26/07/2021] Fábio Araújo: Sim. Ele, regis e lucao são os que 
saem do teto de 40 mil 
[10:53, 26/07/2021] Maurício Capello: O Regis está valendo cada 
centavo. Ele nem tanto. Mas o problema é reposição 
[10:54, 26/07/2021] Maurício Capello: Mas isso é problema pro CA. 
Vamos na nossa 
[11:06, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia 
[11:07, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia! 
[11:10, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Dobre encaminhamentos 
a CED, eu fiz alguns, todos relacionados aos nossos últimos dois ex 
presidentes 
[11:11, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Se puder sugerir, acho 
interessante que os dois novos integrantes passem a atuar nas vagas em 
aberto, pois se formos mudar os integrantes atuais, acredito que iremos 
parar trabalhos que já estão sendo feitos. 
[11:12, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Esta questão da falta de 
dinheiro e atrasos, é uma questão que me preocupa muito e que 
infelizmente só será sanada com a venda de atletas. 
[11:13, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: A questão dos impostos 
é aquele velho dilema, que infelizmente só será sanado com a folga no 
caixa 
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[11:14, 26/07/2021] Maurício Capello: Então meu amigo, nunca serão 
pagos 
[11:14, 26/07/2021] Maurício Capello: Acho que pelo menos os retidos 
precisam ser pagos 
[11:15, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Exatamente. Pois 
isso é crime. E responderemos também. 
[11:15, 26/07/2021] Maurício Capello: É crime reter e nso pagar. O 
restante sim podemos fazer vista grossa 
[11:15, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: E com relação as 
ressalvas do balanço temos que acabar com elas mesmo, pois quanto 
mais ¨limpo ¨estiver o balanço, mais credibilidade  e organização 
teremos. 
[11:16, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Concordo, mas temos 
que ficar martelando neste assunto sempre 
[11:16, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Com certeza 
[11:16, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Se o planejamento 
for cumprido, de acordo com que o Fábio colocou acima, grandes são as 
chances de termos um  balanço razoável. 
[11:16, 26/07/2021] Maurício Capello: O restante o clube pode esperar  
um Refis ou algo parecido. 
[11:17, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Eu já falei isso varias 
vezes e é bem burro reter e não pagar, já está no custo 
[11:17, 26/07/2021] Maurício Capello: Com certeza 
[11:18, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: E já que temos que ser 
os chatos do clube, vamos fazer muito bem o nosso papel,kkkkk 
[11:18, 26/07/2021] Maurício Capello: Começa a pagar pelo menos do 
início da gestão, pois os valores nso são tão imensos assim 
[11:19, 26/07/2021] Fábio Araújo: Torço pra que venda logo esse gabriel 
menino e a gente force pra que esse seja uma das primeiras coisas a ser 
feitas 
[11:19, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Se conseguirmos usar o 
dinheiro da timemania e fazer acordos, vai baixar muito a divida 
[11:19, 26/07/2021] Maurício Capello: Poderia a partir de agora pagar os 
do mês e um ou 2 em atraso e assim sucessivamente 
[11:19, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Exatamente, concordo 
com vc Mauricio 
[11:20, 26/07/2021] Maurício Capello: Temos que bater na tecla sempre 
para não sobrar pra gente 
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[11:22, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Acho que já até 
mandamos para a CED o CA por causa disso 
[11:22, 26/07/2021] Fábio Araújo: Só vão pagar se entrar um $ em 
caixa. No momento, podemos até pedir mas não terá verba 
[11:25, 26/07/2021] Maurício Capello: O que podemos fazer é cobrar e 
mandar para os demais conselhos a nossa recomendação e apontamento. 
Fora isso, foge à nossa alçada. 
[11:28, 26/07/2021] Maurício Capello: Mas para o Guarani seria muito 
importante a consciência de se fazer o essencial, que é pagar o que 
devemos , principalmente os impostos retidos em dia. É o mínimo que 
podemos fazer, além é claro dis salários 
[11:36, 26/07/2021] Edson Maciel Zanella: Bom dia. Tive em 
contratempo. Infelizmente um tio meu faleceu em Aguai e estou indo 
p/lá,  mas é bate/volta. No final da tarde estarei aqui. Abraços 
[12:34, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: É um pedido que 
temos feito reiteradas vezes. 
[12:39, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Meus sentimentos 
Edson! 
[13:28, 26/07/2021] Ricardo Domingos Sagula: Meus sentimentos Edson 
e falta justificada. Fica tranquilo. 
[15:18, 26/07/2021] Fábio Araújo: Acabei de perguntar 
[15:19, 26/07/2021] Fábio Araújo: Na quarta ele quer ja começar o 
serviço do imobilizado pra garantir que termina até o final do ano 
[15:20, 26/07/2021] Fábio Araújo: Sobre a parte financeira, conseguiram 
210k de um patrocínio para entrar agora, entra mais 577k da cbf e estão 
tentando antecipar um patrocínio novo para as despesas do mês de 
agosto. 
[15:21, 26/07/2021] Fábio Araújo: Falei com o Ricardo cedo e estão 
tentando contratar para alguns setores mesmo (zaga, ataque 9, atacante 
de beirada) 
[15:22, 26/07/2021] Maurício Capello: E o serviço do dia dia, quando a 
funcionária começa no Guarani? 
[15:25, 26/07/2021] Fábio Araújo: Eu perguntei agora ha pouco, mas 
ainda nao respondeu 
[15:25, 26/07/2021] Maurício Capello: ok 
[15:41, 26/07/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Tomara que dê 
certo. 
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[15:51, 26/07/2021] Fábio Araújo: Me respondeu que o prazo é de 2 a 3 
meses. 1 mês já esta acabando né. Mas me disse que quando quiser 
pode ir na empresa de contabilidade ver o trabalho dele. Estou pensando 
em ir lá um dia. 
[15:55, 26/07/2021] Maurício Capello: O dia que for me avise que vou 
com vc 
[15:55, 26/07/2021] Maurício Capello: Não nessa semana, pois de quarta 
a sábado estarei fora 
[16:05, 26/07/2021] Fábio Araújo: A gente marca semana que vem 
[16:07, 26/07/2021] Maurício Capello: Ok 
[16:12, 26/07/2021] Maurício Capello: Gostaria de propor uma pauta ou 
mesmo se souberem a informação pra deixarmos registrado, sobre os 
pagtos que a Magnun faz sobre o VGV. Quantas parcelas já foram pagas, 
quantas faltam  e como está a situação só novo estádio. Me preocupa 
essa situação, pois não está claro como está essa situação de entrega do 
estádio e a construção do novo estádio. Daqui a pouco falam que já 
pagaram tudo e nós ficamos a ver navios. Acho que seria importante 
deixarmos bem claro essa situação de como está isso. 
[16:13, 26/07/2021] Fábio Araújo: 
http://transparencia.guaranifc.com.br/venda-judicial/ 
[16:14, 26/07/2021] Maurício Capello: Ótimo 
[16:14, 26/07/2021] Fábio Araújo: Aqui tem todos os valores. Parcelas e 
etc 
[16:14, 26/07/2021] Maurício Capello: Assim deixamos registrado aqui 
também 
[16:14, 26/07/2021] Fábio Araújo: Nao tem como ele alegar que já 
pagou tudo. Constam dos despachos judiciais que isto é impossível. 
[16:15, 26/07/2021] Fábio Araújo: Ele tem um adiantamento de 4 
parcelas dos 350 mil apenas 
[16:16, 26/07/2021] Maurício Capello: Entendo Fábio isso tb, mas é bom 
deixar isso bem claro, pois vivem questionando isso a torto e direito. 
Agora terão onde tirarem as dúvidas 
[16:17, 26/07/2021] Maurício Capello: Excelente 
[16:21, 26/07/2021] Fábio Araújo: E temos documentos de circularização 
de outros anos, a conta razão do vgv e mais o pedido feito de isenção de 
parcelas no ano passado em que eles apontam os pagamentos. 
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Eu queria desenhar todos os processoa pagos com os valores de 
condenação, descontos e valor pago de cada um. 
[18:51, 26/07/2021] Edson Maciel Zanella: Boa tarde aos integrantes do 
Conselho Fiscal do nosso glorioso Guarani. Vou fazer uma breve 
“apresentação”. Meu nome completo é Edson Maciel Zanella, mais 
conhecido no meio jurídico como Zanella. Sou casado com a Sra. Marcia 
desde 1984. Temos 3 filhos Natalia. Laura e Gabriel (todos bugrinos!). 
Formado Pela PUC turma de 83 e ativo como advogado militante desde 
1997, especializado em Direito do Trabalho, sócio do Escritório Zanella 
,Naif e Lima advogados. Além da área trabalhista, analiso e elaboro 
contratos para empresa cliente. Em rápida pincelada, são estas as 
minhas principais atividades para conhecimento do grupo ao qual me 
integro com muita honra. 
Com relação aos temas em debate, vou opinar na condição de quem está 
“chegando agora”, sem conhecimento apu… 
[18:57, 26/07/2021] Fábio Araújo: Obrigado pela participação mesmo 
com esse empecilho de hoje. Será que você poderia ajudar nesta área 
dos processos pagos na venda judicial? 
[19:00, 26/07/2021] Edson Maciel Zanella: Sim. Pode me passar os 
detalhes 
[19:02, 26/07/2021] Fábio Araújo: Legal! Te passo sim! 
[19:17, 26/07/2021] Fábio Araújo: Pessoal, vou dar a reunião como 
encerrada. Muito boa a participação de todos os membros e agora vamos 
vendo e atualizando o grupo com a parte de cada um! 
 
 
Campinas, 26 de julho de 2021. 
 
 
Edson Maciel Zanella 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
 
 
Maria Cristina Orlando de Siqueira 
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